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ATA DA 2ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 06 DE FEVEREIRO DE 2014 

DVD A2/2014 
 

Aos seis dias do mês de fevereiro de dois mil e catorze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) 
– 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – 2º 
Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia), Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e 
secretariada pelos Vereadores Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Evilasio Santana Santos (Bahia), Eduardo Marchiori Leite 
da Silva (Eduardo Leite) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). Às quinze horas e 
quarenta minutos, o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) assume a 
Presidência e convida o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) a 
assumir a 2ª Secretaria e fazer a verificação de presença dos Srs. Vereadores em plenário. 
Às quinze horas e quarenta e quatro minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) assume a Presidência e declara aberta a sessão, “sob a proteção de 
Deus”, com a presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio 
Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Montoro Filho (José Montoro Filho 
– Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo). APROVADA a Ata da 1ª Sessão 
Ordinária, realizada em 4 de fevereiro de 2014. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA 
MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ (1088) Encaminha cópia do Convênio n. 05/14, firmado 
com a Pró-Saúde – Associação Beneficente de Assistência Social e Hospitalar em 23 de 
janeiro de 2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
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SRS. VEREADORES]; 59/14 (1187) Encaminha para apreciação e deliberação PL 02, de 4 
de fevereiro de 2014, que denomina logradouros localizados no Núcleo Habitacional 
Capuava [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E DESENVOLVIMENTO URBANO]; 
29/08 (1188) Encaminha para apreciação e deliberação PL 03, de 4 de fevereiro de 2014, 
que revoga Lei n. 9.020, de 14 de março de 2008, que dispõe sobre a outorga de 
concessão de direito real de uso à Fundação Casa [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA E DESENVOLVIMENTO URBANO]; 879/09 (1189) Encaminha para apreciação e 
deliberação PL 04, de 4 de fevereiro de 2014, que altera a Lei n. 9.122, de 31 de março de 
2009, que dispõe sobre as Parcerias Público-Privadas no Município de Santo André 
[CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 2390/09 (1190) Encaminha para apreciação e 
deliberação PL 05, de 4 de fevereiro de 2014, que altera a Lei n. 9.515, de 14 de novembro 
de 2013, que dispõe sobre a denominação de logradouros no Conjunto Habitacional CDHU 
– Jardim Santo André [CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]. INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA DE SANTO ANDRÉ 1496/13 (1094) Envia relatório trimestral descritivo dos 
pagamentos efetuados no 4º trimestre de 2013, cujos valores de contratação são 
superiores a 50.000 FMPs [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. MINISTÉRIO DA SAÚDE (1168 a 1181) 
Informa liberação de recursos financeiros destinados ao município [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (1182 
a 1186) Informa liberação de recursos financeiros destinados ao município [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 89/14 
(1287) Requerimento de informações sobre a contratação da ONG “Pró-Saúde” para 
prestação de serviços de acolhimento institucional de crianças e adolescentes, no valor de 
cerca de R$ 38 milhões; 90/14 (1288) Indicação para instalar redutor de velocidade na Rua 
Shalon, Jardim Santo André; 985/13 (1289) Indicação para capinação e limpeza da 
travessa situada entre os números 785 e 791 da Rua Massaranduba, Parque João 
Ramalho [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. 
VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) E DIVERSOS VEREADORES 
483/13 (1286) Requerimento de informações sobre a instalação de faixas exclusivas para 
ônibus na Rua Carijós [JUSTIFICADO pelo Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)]. 
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 315/13 (1063) Indicação 
para implantar mão única de direção na Rua Fernando Mascarenhas, Vila Humaitá; 69/14 
(1222) Indicação para notificar a SATrans para que a empresa aumente o número de 
veículos que fazem a linha T-29; 70/14 (1223) Indicação para a demolição das casas já 
pré-demolidas da comunidade Pedro Américo, Vila Guarani; 71/14 (1224) Indicação para 
notificar o proprietário do terreno localizado na Rua João Neves, ao lado do nº 30, Jardim 
Guarará, para que o mesmo efetue a limpeza e capinação do referido imóvel. VEREADOR 
ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) E DIVERSOS VEREADORES 76/14 
(1234) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Congratulações com o Sr. José 
Braz Fofão pela posse interina da presidência do Sindicato dos Metalúrgicos de Santo 
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André e Mauá. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 72/14 (1225) 
Indicação para tapar buraco na Rua Tupã, Vila Curuçá; 73/14 (1226) Indicação para tapar 
o buraco existente na altura do nº 857 da Rua França, Parque das Nações; 852/13 (1227) 
Indicação para que sejam tapados os buracos existentes em toda a extensão da Rua 
Espanha, Parque das Nações; 3304/13 (1228) Indicação para tapar buracos em toda a 
extensão da Travessa Carmem Miranda, Jardim Santo Antônio; 2697/13 (1229) Indicação 
para tapar o buraco existente na altura do nº 113, atual 50 da Rua Sigma, Jardim Teles de 
Menezes. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE 
TONOBOHN SIRAQUE) 62/14 (1191) Indicação para implantação de cisternas nas 
comunidades carentes e com dificuldade de abastecimento; 1775/13 (1192) Requerimento 
de informações sobre a existência de projeto para a realização de obras de contenção de 
enchentes na Rua América Central, Parque Novo Oratório; 2856/13 (1193) Requerimento 
ao Comandante do 10º BPM-M de rondas ostensivas na Rua Fenícia e adjacências, 
Parque Novo Oratório; 758/13 (1194) Indicação para o recapeamento asfáltico da Rua 
Abolição, no trecho compreendido entre as ruas Santa Adélia e Oratório, Bairro Bangu; 
2581/13 (1203) Indicação para tapar o buraco existente na altura do nº 61 da Rua 
Clevelândia, Vila Lucinda [JUSTIFICADAS as proposituras pela autora]. VEREADOR 
COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 1381/13 (1262) Indicação para 
limpeza e capinação da calçada da Rua Aqueronte, altura do nº 300, esquina com Rua 
Aristarco, Jardim do Estádio; 2574/13 (1263) Indicação para urgente limpeza, capinação e 
desratização das praças e canteiros da Rua Prof. Ferdinando Borla, altura dos nºs 296 e 
300, e Rua da Liberdade nº 57 (na pracinha), Jardim Teles de Menezes; 915/13 (1264) 
Requerimento de informações sobre o Protocolado nº 001887/13, Proc. nº 11272/2013-7, 
no intuito de que sejam tomadas urgentemente providências para a implantação de uma 
creche em área social no Sítio dos Vianas, entre as Ruas São Tomás de Mouro, Cajamar e 
Indústria; 372/13 (1265) Requerimento de informações sobre o Protocolado nº 002744/13, 
Proc. nº 00372/2013, para urgente canalização do córrego sito à Rua 1º de Dezembro, 
19/21 – Sítio Cassaquera; 45/13 (1266) Requerimento de informações sobre o Protocolado 
nº 6215/13, Proc. nº 25643/2013-5, referente à colocação de placa indicativa de “Rua Sem 
Saída”, na Rua MDDF, Sítio dos Vianas; 80/14 (1267) PLCM 03/14, que dispõe sobre a 
instituição do “Mês do Futebol Amador”, no âmbito do Município de Santo André [CIENTE. 
ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA 
(ELIAN SANTANA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) 1266/13 (1218) Indicação para capinação e limpeza da Praça Dr. Sergio Cyrino 
da Silva, localizada na Avenida Atlântica, Vila Valparaíso; 68/14 (1219) Indicação para a 
poda da árvore localizada na Rua Guadalupe, em frente ao nº 394, Parque das Nações; 
48/14 (1220) Indicação para capinação e limpeza da praça localizada entre as Ruas 
Bahamas, Nereu Ramos e Felipe de Souza, Jardim Utinga; 837/13 (1221) Indicação para 
limpeza e capinação em toda a extensão da Rua Arujá, Vila Curuçá [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
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PEREIRA) E DIVERSOS VEREADORES 67/14 (1217) Requerimento à Mesa de 
realização de Audiência Pública para tratar da questão do fornecimento de água no 
Município [JUSTIFICADO pelo Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira)]. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 572/13 
(1196) Indicação para tapar buracos na Avenida Higienópolis, especialmente, na altura do 
nº 650, Vila Gilda; 127/13 (1197) Requerimento de relação de multas aplicadas e eventuais 
apreensões realizadas em razão da exploração de comércio irregular na Praça Allan 
Kardec, Vila Gilda; 63/14 (1198) Requerimento de informações sobre o convênio celebrado 
entre a Prefeitura, através do Centro Público de Emprego, Trabalho e Renda (CPETR) e o 
Senai São Paulo; 2698/13 (1199) Requerimento de relação de todas as multas aplicadas 
em razão de estacionamento irregular em vagas reservadas para pessoas com deficiência 
ou idosos, no ano de 2013; 1228/13 (1200) Requerimento ao Sr. Mário Manuel Seabra 
Rodrigues Bandeira, Diretor Presidente da Companhia Paulista de Trens Metropolitanos, 
de informações sobre a adequação da Estação Prefeito Celso Daniel, referentes às 
normas de acessibilidade para pessoas com deficiência [JUSTIFICADAS as proposituras 
pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 
2629/13 (1231) Requerimento à Diretoria da CDHU – Companhia de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano do Estado de São Paulo de informações sobre a situação dos 
moradores das Ruas Missionários, Toledana, Cruzado e Gregório de Matos que foram 
despejados em 2011, em ação de reintegração de posse. 75/14 (1233) Indicação para 
asfaltamento da Rua General Mallet, Vila Humaitá; 86/14 (1281) Indicação para 
desenvolver um sistema ágil e eficaz de aviso preventivo que informe a população com 
antecedência mínima de 24 horas sobre a interrupção de fornecimento d’água 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE 
DA SILVA (EDUARDO LEITE) E DIVERSOS VEREADORES 74/14 (1232) Requerimento 
visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do munícipe Sebastião Paiola, 
ocorrido em 06 de fevereiro de 2014 [JUSTIFICADO pelo Vereador Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA). Pela ordem, o Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, e parabeniza o Vereador Eduardo Leite pelo 
requerimento ao Governo do Estado acerca do CDHU, pois esse é um problema muito 
sério e que vem se agravando com o passar dos anos, inclusive com famílias passando 
necessidades, pois têm de completar o auxílio-aluguel fornecido pelo CDHU. Em seguida 
fala que há 118 famílias morando em alojamentos em situação precária e dos 194 
apartamentos que estão sendo construídos na antiga ABB, somente 10% serão destinados 
para 1700 famílias que estão no auxílio-aluguel e diz não concordar com essa decisão, 
pois acredita que seria importante as 118 famílias serem beneficiadas já na entrega que 
acontecerá no mês de maio. Finaliza convidando a todos os Vereadores para participarem 
na próxima segunda, às 15:00h, de reunião no CDHU para discutir o destino dessas 
famílias que moram em péssimas condições no alojamento da companhia. Prossegue a 
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leitura do Expediente: VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN 
SANTANA) 77/14 (1240) Indicação para remoção da árvore localizada na Rua Ouro Preto 
nº 175, Vila Gilda; 78/14 (1241) Indicação para limpeza e manutenção dos brinquedos da 
praça localizada entre a Estrada do Nascente e a Estrada do Pedroso, Jardim Riviera; 
80/13 (1242) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de reforço 
da corporação em toda extensão da Estrada do Pedroso; 80/13 (1243) Indicação para 
presença de agentes de trânsito em toda extensão da Estrada do Pedroso; 44/14 (1244) 
Requerimento de informações acerca do Instituto de Previdência Social. Pela ordem, o 
Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) solicita a inversão da pauta para 
antecipação da Tribuna Livre, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. Às 
16h36min, passa-se à TRIBUNA LIVRE. SRA. REGINA DA LUZ DOS SANTOS – 
Representando o grupo Renovar em Cristo, informa que desenvolvem um trabalho na 
região com crianças e jovens carentes que estão na marginalidade e pede ajuda dos 
Vereadores para a continuidade desse trabalho. Em seguida, registra que o Vereador Luiz 
Alberto, em uma atitude arbitrária, entre pontapés e chutes, derrubou o muro construído no 
terreno, onde era feito trabalho de reciclagem pelo grupo, bem como comunica 
desaparecimento de papelões que estavam no local, material esse que seria vendido e o 
dinheiro revertido na aquisição de presentes e alimentos que seriam oferecidos para as 
crianças no final de ano. Finaliza informando que trouxe um vídeo ilustrando o trabalho do 
grupo, bem como do ato do Vereador Luiz Alberto e deixa em aberto para que seja exibido 
na sessão do dia de hoje, caso os Vereadores concordem. SR. ASTÉRIO GOMES DOS 
SANTOS – Representando os moradores do Jardim das Maravilhas, registra sua 
indignação com a questão da falta de segurança em Santo André, bem como no país e 
pede que os Vereadores unam forças na luta por melhor segurança. Em seguida, faz relato 
de vários casos de violência praticados por menores de idade na cidade e fala da 
necessidade de se reformular a questão da Fundação Casa e que os direitos humanos 
deveriam atender os direitos dos cidadãos e não como é hoje, que estão mais 
preocupados com os direitos dos bandidos que assassinam pais de família e jovens todos 
os dias. Finaliza pedindo que seja reavaliado o Código Civil e que a maioridade penal seja 
aos 16 anos. SR. JOSÉ CARLOS DA SILVA – Representando os moradores do 
Condomínio Maracanã e Vila Guaraciaba, fala que o problema de canalização de esgoto 
na Rua 1º de Dezembro existe há um ano e sete meses e mesmo com gestões junto à 
Prefeitura a questão não foi solucionada, pois alegam que por ser área de regularização 
não pode fazer o saneamento básico na rua. Em seguida, registra que aquela comunidade 
tem 37 anos, não é acampamento provisório, portanto, solicita à Administração que faça 
frente ao Ministério Público no sentido de conseguir parecer favorável para realizar a obra 
de saneamento básico. Finaliza pedindo a união dos Vereadores para aprovação de 
projetos do Executivo que sejam importantes para a cidade. VEREADOR LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – Diz que recebeu denúncia que um terreno 
na Rua Londrina, esquina com a Rua Capelinha, que estava sendo invadido para 
construção de ferro velho, chegando lá se deparou com um monte de lixo, ligou para a 
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Secretaria de Habitação e recebeu informação que a área é da Prefeitura e em seguida 
ligou para o Semasa que recolheu todo o lixo do local. Em seguida, informa que havia 
indignação dos moradores do entorno, e que cuidam da área há mais de trinta anos, pela 
transformação do local em ferro velho. Registra ainda que existe boletim de ocorrência 
contra a senhora que fez uso da tribuna, que ameaçou uma pessoa com uma faca, bem 
como já existe uma denúncia policial, pois ela ameaçou as pessoas da rua. Finaliza que se 
for montado o ferro velho novamente no local, tomará providências para que isso não 
ocorra. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) – Inicialmente 
informa que boletim de ocorrência é para apurar fatos, o assunto não pode ser tratado 
como transitado e julgado. Em seguida solicita exibição do vídeo citado pela Sra. Regina. 
O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa que, segundo o 
Regimento Interno, na Tribuna Livre não é permitida a exibição de vídeo. VEREADOR 
LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Registra sua preocupação 
sobre a questão do trato com as crianças citadas pela munícipe e fala que a Prefeitura 
precisa dar o apoio para essa entidade, através da Secretaria de Inclusão Social. Finaliza 
pedindo ao líder do Governo, Vereador José de Araujo, para conversar com o Executivo e 
marcar reunião com representantes dessa entidade, para agendar uma data ainda nesta 
sessão. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – 
Primeiramente fala que precisa tomar cuidado para não usar uma situação como a que foi 
trazida à Tribuna Livre pela Sra. Regina e tentar crucificar um Vereador que exercia seu 
papel, pois o Vereador Luiz Alberto foi procurado pela comunidade dizendo que havia um 
problema com esse imóvel da Prefeitura e, portanto, tomou uma atitude. Fala ainda que, 
em relação a essas crianças atendidas pela entidade, acredita que nenhum Vereador é 
contra o acesso aos direitos básicos necessários ao desenvolvimento dessas e outras 
crianças e que com esse intuito é que o Governo Carlos Grana vem atuando com bastante 
empenho, haja vista as várias políticas sociais que vêm sendo desenvolvidas pela 
Secretaria de Inclusão Social. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – 
Primeiramente fala que respeita a figura do Vereador, portanto, não tecerá comentário 
acerca da questão envolvendo o Vereador Luiz Alberto. Fala ainda que a região onde 
reside o Vereador Tonho Lagoa tem praticamente 50% de área com loteamentos criados 
para atender a necessidade popular. Fala ainda que, em visita, acompanhado de vários 
Vereadores à Chácara Baronesa, encontrou um senhor desmatando o local com 
autorização do Sr. Marcelo Mendes, comissionado pelo PT e isso traz um parâmetro de 
como o partido trata questões importantes para os moradores de Santo André. Em 
seguida, registra que no morro do Kibon vem ocorrendo invasões sistematicamente e que 
na audiência para tratar da Chácara Baronesa uma senhora fez uso da palavra e falou que 
a Administração do PT é boa para essas questões de invasões, pois fornece o kit barraco. 
Pede ainda que o Prefeito responda como será aplicada a lei para essas questões na 
cidade, pois da forma como vem acontecendo, as invasões continuam ocorrendo, e 
somente a Sra. Regina está sendo penalizada. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN 
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SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Afirma que não há interesse do 
Governo em prejudicar as crianças, porque esse Prefeito é sensível e comprometido com 
uma administração séria e o Vereador Luiz Alberto agiu buscando a legalidade. Diz que 
existe uma demanda e espera que as crianças tenham seus direitos garantidos, mas não 
dentro da ilegalidade e da invasão do terreno. Sugere à Sra. Regina para reunir-se com a 
Secretária de Inclusão Social a fim de verificar a possibilidade de constituir uma entidade 
para possibilitar, inclusive, estabelecer parcerias com a Prefeitura e receber recursos 
públicos para atender essas crianças. Enfatiza que as crianças não podem ser usadas 
para atender os interesses de outra pessoa e que tudo seja feito conforme a lei. Pela 
ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) solicita ao Presidente que seja 
concedida a palavra aos representantes da associação de comerciantes da Rua Carijós, 
apesar de não terem efetuado sua inscrição previamente. VEREADOR EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) – Discorda de postura de alguns Vereadores que costumam 
culpabilizar o Prefeito por fatalidades que acontecem na cidade e dirigindo-se às crianças, 
afirma que certamente o Prefeito está sensível ao pedido e tomará providências urgentes. 
Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) registra que, em 
nenhum momento, criticou a postura do Vereador Luiz Alberto, e concorda com a sugestão 
da Vereadora Bete Siraque de encaminhamento de reunião com a Secretaria de Inclusão 
Social. Pela ordem, o Vereador Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) reafirma que 
ninguém monta um ferro-velho para cuidar de crianças carentes e diz que o vídeo mostra 
justamente o momento em que este Vereador derruba o muro que a Sra. Regina estava 
construindo. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) coloca em 
discussão a solicitação do Vereador Ailton Lima para manifestação dos comerciantes da 
Rua Carijós. Explica que não se trata somente de discutir sobre ser regimental, mas 
também sobre como serão tratados os próximos casos a partir de agora. Sugere ainda que 
seja suspensa a sessão para conceder a palavra. Manifestam-se os seguintes Vereadores: 
Ailton José de Lima (Ailton Lima), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) e Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias). Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite 
da Silva (Eduardo Leite) informa que foi marcada reunião com o Executivo, no 1º andar, 
nesta sexta-feira, às 9:00h, para tratar da questão trazida pela Sra. Regina, enfatizando a 
importância de sua participação. Em relação ao vídeo a ser exibido, sugere que cada 
Vereador ceda seu tempo de fala durante a sessão. Pela ordem, o Vereador Cosmo 
Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás) abre mão de usar a palavra neste momento e cede 
espaço para a exibição do vídeo. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias) agradece a agilidade no encaminhamento dado ao caso. Quanto à 
solicitação do Vereador Ailton Lima, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) informa que há consenso entre os Vereadores e será concedida a palavra aos 
comerciantes da Rua Carijós, no entanto, acrescenta que não caberá manifestação dos 
Vereadores, visto que alguns já até utilizaram seu tempo na Tribuna Livre. Pela ordem, o 
Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) discorda desse 
encaminhamento visando a garantir o debate entre os Vereadores. Pela ordem, o Vereador 
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Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) manifesta-se favorável ao Vereador Eduardo 
Leite. Pela ordem, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) sugere seja 
feito debate no Grande Expediente. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite) mantém sua sugestão de abrir a fala aos Vereadores. Pela ordem, o 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) sugere que os Vereadores que já falaram não 
utilizem a Tribuna, sendo concedida a palavra aos demais Vereadores. Pela ordem, o 
Vereador Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) diz que tem participado de várias 
reuniões sobre o tema e reivindica pela utilização da palavra. Pela ordem, o Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo) lembra que o Regimento Interno estabelece que a 
Tribuna Livre seja no final da sessão e que já foi equivocada a antecipação da Tribuna 
durante o Pequeno Expediente, e que será mais um erro abrir novas exceções. Acredita 
que o Regimento deve ser cumprido, senão tornar-se-á desnecessário. Sugere que o 
movimento dos comerciantes da Rua Carijós se inscrevam para a próxima semana, o que 
garantirá a palavra aos Vereadores. Pela ordem, o Vereador Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás) solicita encaminhamento urgente dessa questão. Pela ordem, o Vereador 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) enfatiza que não tem acordo, pois permitir 
muitas exceções ao Regimento Interno tem sido causa de transtornos nesta Casa. Pela 
ordem, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) discorda da fala do Vereador José de 
Araujo lembrando que houve acordo para antecipar a Tribuna Livre para os manifestantes 
e quanto aos comerciantes da Rua Carijós, pede sensibilidade para ouvir essas pessoas 
que se ausentaram do seu comércio para estar nesta Casa. O Presidente Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) diz que sempre têm sido feito acordo para antecipação 
da Tribuna Livre, sem uso da palavra pelos Vereadores e não entende o motivo de ter sido 
diferente nesta sessão. Pela ordem, a Vereadora Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) solicita que seja concedida a palavra aos manifestantes e pede que aguardem o 
Grande Expediente, momento em que os Vereadores poderão manifestar-se quanto ao 
assunto e dar algum encaminhamento. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) pede que os líderes dos partidos resolvam essa questão. Pela ordem, a 
Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) pede que seja 
utilizado o mesmo critério para tratar dessa questão, ou seja, que seja concedida a palavra 
aos comerciantes e aos Vereadores. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) enfatiza que não se trata da mesma situação e concede a palavra aos 
comerciantes. Sugere que utilize a palavra apenas um Vereador de cada bancada. O 
Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) concorda. SR. JOSÉ – Diz que 
a proibição de estacionamento e carga e descarga na Rua Carijós prejudicou 
demasiadamente o comércio local. Reclama da sugestão dos guardas de trânsito quanto 
aos locais para a realização da carga e descarga. SR. PAULO – Fala que a faixa exclusiva 
de ônibus feita somente de um lado da via prejudicou muito o trânsito e o comércio, 
principalmente devido à proibição do estacionamento. Diz que não foi informado da reunião 
comentada pelo Vereador Luiz Alberto. Comenta que somente uma parte da Rua Carijós 
foi beneficiada, em que há a faixa exclusiva, e os demais comerciantes estão sendo 
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prejudicados, bem como o trânsito que está cada dia mais pesado. VEREADOR LUIZ 
ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) - Diz que foi procurado por um 
grupo de comerciantes da Rua Carijós, na parte próxima à Coop, solicitando informações 
sobre o corredor de ônibus. Explica que levou essa reivindicação ao Secretário Paulinho 
Serra, o qual realizou uma reunião no salão da Paróquia Cristo Operário, tendo inclusive 
convidado todos os comerciantes da região. Fala que referente a essa região da Rua 
Carijós, presente nesta Casa, foram apenas três pessoas, apesar de ter encaminhado 
convite para todos os comerciantes. Foi explicado pelo Secretário Paulinho Serra, nesta 
reunião, que se fosse preciso rever alguns pontos desse projeto, isso seria feito e informa 
que o projeto ainda não está concluído. Coloca-se à disposição de agendar outra reunião 
com o Secretário Paulinho Serra. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR 
CICOTE) – Parabeniza os moradores e comerciantes da Rua Carijós e ressalta que esteve 
presente discutindo a questão do corredor de ônibus e também na Av. Dom Pedro, sendo 
que vários comerciantes questionam a faixa exclusiva, instalada sem amplo debate, 
agravando mais o problema de trânsito, pois as vias são estreitas. VEREADOR AILTON 
JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Fala que ainda tem vídeo com registro de falas de 
comerciantes, inclusive com sugestão e falando sobre a Avenida Firestone. Fala sobre as 
reuniões de orçamento participativo, em cuja maioria participa ONGs, dando a impressão 
de que é um movimento popular, embora seja dirigido. Fala que corredor de ônibus não é o 
que está sendo feito na Av. Dom Pedro I e Rua Carijós, o que classificaria como 
enganação, que é a faixa exclusiva. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA 
(ELIAN SANTANA) – Cita que o Secretário Paulinho Serra trouxe a esta Casa o projeto da 
via exclusiva para ônibus na Rua Carijós como sendo um fator importante para o 
desenvolvimento da cidade. Fala que a medida não teve bom resultado, e, por isso, é 
importante reconhecer que houve um erro, retroceder e buscar alternativa, a fim de não 
prejudicar o transporte público, as pessoas e os comerciantes que lutam para sobreviver 
com seus comércios. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ 
ZACARIAS) – Considera importante a vinda da população a esta Casa, tanto os 
comerciantes e moradores da Rua Carijós, como o pessoal da escola O Bosque, todos 
afetados pela implantação da linha exclusiva para os ônibus. Salienta necessidade de 
mudanças, a fim de possibilitar a mobilidade urbana na cidade e corrigir os problemas 
advindos com essa implantação. Pela ordem, o Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo) que registra a presença também do grupo Renovados em Cristo que 
faz trabalho junto às crianças, sem apoio do poder público. Fala que os comerciantes, os 
quais fazem a cidade andar estão sendo prejudicados e estão sofrendo com a tentativa de 
se impedir que eles se manifestem. Deixa claro que não recebeu convite para participar da 
discussão. Comenta sobre a Chácara Baronesa, que já é um problema para os moradores, 
e, segundo informações, houve invasão patrocinada por pessoas do governo. É exibido 
vídeo sobre o grupo Renovados em Cristo. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori 
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Leite da Silva (Eduardo Leite) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa a palavra ao 
Vereador Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) que fala que amanhã, às 9:00h, 
haverá reunião. Convida a pessoa interessada a comparecer, pois se não comparecer 
ficará ruim para todos os interessados. Informa que está tentando contato com o Conselho 
Tutelar para participar da reunião e visitar o local, para ver quem trabalha lá e como as 
crianças são tratadas. Ressalta que o objetivo é ajudar, dentro da legalidade. Pela ordem, 
o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) invoca o art. 94, do Regimento Interno, 
e registra que tentam trabalhar nesta Casa em harmonia entre todos, inclusive com os 
munícipes que recorrem aos Vereadores, os quais devem responder a essas 
reivindicações à altura das necessidades de cada um, ao menos dialogando de forma 
fraterna, entendendo que essas pessoas são mais frágeis que a Administração municipal. 
Fala para a Sra. Regina não aceitar tom de ameaça de nenhum vereador, o que considera 
absurdo, pois, em vez de buscar o diálogo, usa da força e do questionamento. Pela ordem, 
o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) solicita que os Vereadores acompanhem 
a reunião amanhã, com o pessoal da Renovados em Cristo, pois considera o tom exposto 
em plenário bastante complicado para sair de uma Casa de Leis. Reforça que está à 
disposição dos munícipes. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite) orienta o Vereador Lôbo a não utilizar a tribuna, quando solicitar a palavra, 
pela ordem. Pela ordem, o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) informa ao 
Vereador Eduardo Leite que não tem problema em descer para utilizar o microfone, visto 
gozar de plenas condições físicas e que só utilizou a tribuna para adiantar, visto que a 
sessão está tumultuada. E que, diante da tentativa de querer impedir as pessoas de 
falarem e querer ameaçar as pessoas que estão desenvolvendo trabalho na cidade, o 
vereador deve se manifestar. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite) ressalta que a utilização da palavra, pela ordem, é para discutir questões 
regimentais e não para debater o assunto em pauta ou tecer críticas. Pela ordem, o 
Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e fala que tem consultório odontológico numa rua paralela à Rua Carijós e, de fato, 
nos últimos dias identificou um trânsito anormal na Perimetral, Dom Pedro I e Cel. Seabra, 
que dá acesso à Rua Carijós. Entende que se o sistema não funcionar ou prejudicar, deve 
ser mudado, pois se deve tentar facilitar o trânsito e valorizar o comércio. Finaliza dizendo 
que nada que é instituído não é passível de mudança. Dirigindo-se à dona Regina, fala que 
todo trabalho que valorize as crianças e seja em prol da comunidade é muito bem-vindo, 
deixa claro que ela não é obrigada a comparecer à reunião, mas deveria fazê-lo, porque a 
verdade sempre prevalece e conversando se chega ao bom entendimento. Prossegue 
leitura do expediente: VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE 
ARAUJO) 580/13 (1259) Requerimento ao Superintendente do Semasa de desratização 
das três bocas-de-leão situadas na Avenida Dom Bosco, defronte ao nº 30, esquina com a 
Rua Tirol, Bairro Bom Repouso; 2350/13 (1260) Indicação para colocação de tela de 
proteção em torno do parque infantil existente na Praça Heliópolis, Vila Lucinda; 3214/13 
(1261) Indicação para implantação de sinalização horizontal e vertical na Rua Adelino 
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Cesário Souza, Jardim Santo Alberto. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO 
(JOSÉ DE ARAUJO) E DIVERSOS VEREADORES 88/14 (1285) Requerimento visando a 
inserir em ata Voto de Pesar pelo falecimento do Dr. Antonio Hochcreb de Freitas, ocorrido 
no último dia 2 de janeiro. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) 515/13 (1268) Indicação para revitalização da 
quadra poliesportiva José Fernando Figueroa, localizada na Rua Piracanjuba s/n, Parque 
João Ramalho; 81/14 (1269) Requerimento com abaixo-assinado de moradores das Ruas 
Xingu e Atibaia, Vila Valparaíso, que solicitam, em caráter de urgência, limpeza dos 
bueiros e estudos para melhoria no sistema de drenagem das águas pluviais das 
mencionadas vias; 82/14 (1270) Indicação para que sejam tapados buracos na Avenida 
dos Governadores, Parque Gerassi; 1761/13 (1271) Indicação para serviços de limpeza, 
de capinação e de poda das árvores na praça localizada na esquina da Avenida 
Sapopemba com Rua Felipe de Souza, Jardim Utinga; 3395/13 (1272) Indicação para 
limpeza, capinação e poda das árvores da Praça Cacilda Becker, Bairro Centreville. 
VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 2633/13 (1207) 
Indicação para limpeza e capinação na Praça Cristo Operário, localizada na Rua Carijós, 
1863, Vila Linda; 2633/13 (1208) Indicação para reparos e manutenção da guia e calçada 
da Praça Cristo Operário, na Rua Carijós, altura do nº 1863, Vila Linda; 64/14 (1209) 
Indicação para limpeza e capinação da Praça Olinda Marques Garcia, localizada na Rua 
Inverno com a Rua Silvério Pimenta, Vila Floresta; 2633/13 (1210) Indicação para colocar o 
tampão de mesa na área de lazer localizada na Praça Cristo Operário n. 1863, Rua 
Carijós, Vila Linda; 64/14 (1211) Indicação para manutenção da iluminação pública da 
Praça Olinda Marques Garcia, localizada na Rua Inverno com a Rua Silvério Pimenta, Vila 
Floresta [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 362/13 (1245) Requerimento de informações a 
respeito da implantação do monotrilho São Paulo – ABC (linha 18 Bronze), especialmente 
das possíveis desapropriações no território de Santo André; 370/13 (1246) Requerimento 
de informações a respeito da não entrega dos uniformes escolares aos alunos da rede 
pública no início do ano letivo; 1263/13 (1247) Requerimento de informações a respeito da 
contratação de ONGs e OSCIPs pela Administração Pública de Santo André; 451/13 
(1248) Requerimento de informações sobre o concurso público referente ao Edital nº 
08/2011 [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 470/13 (1235) Indicação para 
limpeza, capinação na Praça Adelina, Jardim Teles de Menezes; 1372/13 (1236) Indicação 
para tapar buracos na Rua Maranhão com a Rua Pernambuco, em toda sua extensão, 
Bairro Cidade São Jorge; 3573/13 (1237) Indicação para manutenção dos aparelhos de 
ginástica da academia ao ar livre na Praça da Criança, Bairro Cidade São Jorge; 643/13 
(1238) Indicação para limpeza na Praça Mário Lago, Parque Marajoara I [JUSTIFICADAS 
as proposituras pelo autor]. Pela ordem, a Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque) sugere à Sra. Regina, como já foram dados os encaminhamentos, 
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que se organizem para ir embora, visto que essas crianças estão aqui há horas e precisam 
se alimentar. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) deixa o 
movimento à vontade. Prossegue a leitura do Expediente: VEREADOR ROBERTO ALVES 
RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 1788/13 (1278) Indicação para instalação de 
um redutor de velocidade ou tipo de sinalização que se fizer necessária na Rua Cajobi, 
Jardim Rina; 84/14 (1279) Indicação para criação da Coordenadoria do Bem Estar Animal 
no âmbito do Município; 85/14 (1280) Indicação para capinação e limpeza na praça 
localizada na Rua Júlio Dantas, Jardim do Pilar. Pela ordem, o Vereador José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho) convoca os Vereadores: Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo) e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), para a reunião da 
CPI da Craisa, na sexta-feira, às 10:00h, com duas oitivas. O Presidente Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) lembra que a reunião da CPI estará aberta à imprensa e 
aos demais Vereadores. Prossegue a leitura do Expediente: VEREADOR RONALDO DE 
CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 87/14 (1282) Requerimento de informações sobre a 
quantidade de aparelhos de mamografia na rede pública de saúde de Santo André; 654/13 
(1283) Indicação para limpeza, capinação e manutenção dos equipamentos de lazer da 
Praça Ciro Monteiro, localizada no Bairro Camilópolis; 663/13 (1284) Indicação para 
capinação e limpeza na escadaria da Rua Maria Quitéria, Bairro Camilópolis 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR GERALDO APARECIDO 
JULIANO (SARGENTO JULIANO) 1537/13 (1273) Indicação para tapar buracos no trecho 
entre as Ruas Fernando Costa com Magalhães Barata, Parque Gerassi; 1488/13 (1274) 
Indicação para colocação de placa de identificação e troca de lonas das UBS e postos de 
saúde do Município; 83/14 (1275) Indicação para capinação e limpeza no trecho entre as 
Ruas Paulo Sérgio e Fernando Pessoa, Parque Marajoara; 1157/13 (1276) Indicação para 
tapar buraco e recapeamento da Rua Galiléia, altura do n. 200, Jardim Santo André; 
631/13 (1277) Indicação para tapar buracos em toda extensão da Rua Rio Amazonas, 
Jardim Riviera. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 663/13 
(1202) Indicação para manutenção geral, com capinação e limpeza da Praça Maria 
Quitéria, Bairro Camilópolis; 1569/13 (1204) Indicação para instalação de semáforo para 
pedestres no cruzamento da Rua Algeciras com Avenida Nevada, Jardim Utinga; 145/13 
(1205) Indicação para tapar os buracos em toda a extensão da Rua Ozanan, 
especialmente, no trecho entre os números 15 e 153, Jardim Santo Antonio; 1581/13 
(1206) Indicação para tapar os buracos em toda a extensão da Rua Matilde, Bairro 
Camilópolis [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR IVANILDO 
PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) E DIVERSOS VEREADORES 42/14 (1201) 
Requerimento visando a inserir em ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Valdir 
Ferreira do Nascimento (Inspetor Chefe da Guarda Municipal de Santo André), ocorrido em 
16 de janeiro do corrente [JUSTIFICADO pelo Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo)]. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 1727/13 
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(1254) Indicação para roçagem em toda a extensão da Avenida Adriático, Jardim do 
Estádio; 470/13 (1255) Indicação para limpeza pública da Praça Adelina Kosar, Jardim 
Teles de Menezes; 1771/13 (1256) Indicação para retirada de entulho da Rua André 
Rebouças, Jardim Guarará; 470/13 (1257) Indicação para roçagem da Praça Adelina 
Kosar, Jardim Teles de Menezes; 842/13 (1258) Indicação para poda de três árvores na 
Rua das Hortências, Vila Helena. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA 
(TONHO LAGOA) 2909/13 (1212) Requerimento à AES/Eletropaulo de avaliação técnica 
na rede de distribuição de energia elétrica no Cruzado II, Jardim Santo André; 2814/13 
(1213) Indicação para retirada de entulho no passeio público da Rua Pôr-do-Sol, Bairro 
Cata Preta; 403/13 (1214) Indicação para manutenção na travessa da Rua Pereira Passos, 
Jardim Irene; 65/14 (1215) Indicação para manutenção da Rua Doze, Bairro Lamartine, 
Jardim Santo André; 66/14 (1216) Indicação para manutenção da escada hidráulica 
localizada no Núcleo Borgival [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 894/13 (1249) Indicação para 
capinação, limpeza e remoção de entulhos em área pública, localizada no entroncamento 
das Ruas Bengali, Cáucaso e Ceilão, Parque Novo Oratório; 2512/13 (1250) Indicação 
para capinação e limpeza em toda extensão da Travessa Ibaiti, Vila Linda; 2200/13 (1251) 
Requerimento com abaixo-assinado de moradores do Jardim Irene e adjacências, que 
pedem a revitalização do CESA Cata Preta; 366/13 (1252) Requerimento com abaixo-
assinado de moradores do Jardim Guarará e adjacências, que solicitam a remoção de lixo 
e entulhos em ponto de depósito irregular, localizado ao lado do nº 316 da Rua Mariano 
Procópio, bem como para que sejam implantadas medidas que inibam tal depósito 
definitivamente; 79/14 (1253) Requerimento ao Diretor Regional da Eletropaulo de poda de 
árvore localizada na Alameda São Caetano, altura do nº 539, Bairro Campestre. Após a 
leitura, as Indicações foram encaminhadas e os requerimentos e o projeto de 
resolução destinados para o final da Ordem do Dia. Às 19h20min, passa-se ao GRANDE 
EXPEDIENTE [PT PDT PSB PV SOL PTB PMDB PRP DEM PRB PROS]. Havendo acordo 
entre os líderes, todas as bancadas declinam do uso da palavra no Grande Expediente da 
presente sessão. Às 19h22min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos 
Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo 
(Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari 
(Dr. Marcos Pinchiari), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus). ITEM 1º - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo 
n. 60/13, protocolo 012823, referente ao PROJETO DE LEI CM 39/13, que dispõe acerca 
da proibição do uso de aparelhos de som, portáteis ou instalados em veículos 
automotores, estacionados nas vias e logradouros públicos, nos horários e nas condições 
que estabelece. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 122/13 opinando pela sua 
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manutenção. PROCESSO N. 1.878/13 - quorum: M.A. p/ rej. [REJEITADO POR UM 
VOTO FAVORÁVEL: Evilasio Santana Santos (Bahia); DEZESSEIS VOTOS 
CONTRÁRIOS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana) e Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari)] 
[Declaração de Voto: LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS), AILTON 
JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA), ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE 
JESUS), EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) e GERALDO APARECIDO JULIANO 
(SARGENTO JULIANO)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da 
presente sessão, bem como os requerimentos lidos na 1ª Sessão Ordinária, que 
dependem de deliberação do Plenário, com exceção do Protocolo 1259, de autoria do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo), que não foi apreciado. Protocolo 
1105 - Projeto de Resolução 01/14 [APROVADO]. Quando da votação dos Protocolos 
1100, 1201, 1232 e 1285, Votos de Pesar, é observado um minuto de silêncio em 
homenagem póstuma, sendo, ao final, APROVADOS. Às 19h54min, passa-se às 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO 
LAGOA) – Parabeniza o projeto do Vereador Toninho de Jesus, pela importância para a 
cidade. Fala que tem acompanhado, na cidade, o descaso das pessoas com som muito 
alto nos carros, fazendo bailes funks nas ruas e avenidas. Considera que a Câmara e a 
população da cidade ganham com esse projeto, pois esse barulho atrapalha o descanso 
das pessoas, à noite. Defende que os projetos sejam discutidos nesta Casa, antes de 
chegar à votação, pois, a partir do momento em que há consenso, não existe dificuldade 
na aprovação do projeto. Considera acertada a decisão desta Casa em não acatar o veto 
do Prefeito, dando ouvido ao reclamo da população de Santo André. Registra que apesar 
de ser vereador em primeiro mandato tem certeza nas atitudes que toma e se 
responsabiliza por seus atos nesta Casa, pois suas decisões são pessoais e apoiará o que 
for viável para a população. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) declara encerrada a presente sessão, às vinte horas e quatro 
minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a 
presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas 
Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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